ごあいさつ



トーナメントディレクター 高橋 孝由

第44回 DUNLOP 社会人テニス選手権の開催にあたり、ご挨拶申しあげます。

爽やかな初夏を迎える今日この頃ですが、本格的なテニスシーズンの幕開けを前に体力作りに励んでおりますでしょうか。

今年3月、パラリンピックの車いすテニス男子で4個の金メダルを獲得し、四大大会制覇とパラ金を合わせた「生涯ゴールデンスラム」を達成した国枝慎吾選手に国民栄誉賞の授与が正式決定し、各界の関係者から功績をたたえる声があがった。

日本パラリンピック委員会(JPC)の森和之会長は「受賞はパラアスリートとして初めてで、世界に向けて頑張るパラアスリートの励みになると同時に、あらゆる人々に大いなる勇気を与える。世界の頂点を極めた経験を活かし、新たなステージで活躍されることを祈念する」とコメントをいただくとともに、日本テニス協会の山西健一郎会長からは「同じテニス人として誇らしく思う。国技選手は我が国のみならず世界のテニス界の至宝で、他の競技も含めたアスリートの目標、憧れ。これからも国枝選手に続くアスリートの挑戦を応援していく」と最大限の賛辞をいただきました。

そして、真夏のビッグイベントである夏のトーナメントDU NLOP社会人テニス選手権も大いに盛り上げていただきたいと思います。また、スポンサー各社様には毎年のご支援に改めてお礼申し上げます。

本大会は男女ともクラス別及び年齢別で実施し、Aクラスを除き最初の試合で敗れても敗者戦(サバイバル戦)を行うことができることにより、最低2試合は戦える大会内容となっております。

なお、昨年度から男子シングルス60歳以上及び女子シングルス50歳以上の2クラスを新設しました。

来る大会期間中は猛暑が予想されておりますが、優勝を目指して熱い戦いが展開されることを期待すると共に、ラストショットまで、集中力を切らさずにどうぞ日頃の練習成果を存分に発揮していただきたいと思います。

今回も800名近くの参加者に満足いくような大会運営を目指します。少人数で運営いたしますので、どうぞ選手の皆様もご協力をお願いいたします。

最後に本大会にご協賛いただく、株式会社ダンロップスポーツマーケティング様に対し御礼申し上げますと共に、選手にとって実りある大会となりますようお祈りいたします。



株式会社ダンロップスポーツマーケティング 代表取締役社長

木越 浩文

第44回 DUNLOP 社会人テニス選手権が今年も一般社団 法人東京都テニス協会様主催のもと有明テニスの森公園テニス コートをはじめ各会場にて 盛大に開催されますことを心から お喜び申し上げます。

本大会は、各企業で活躍される社会人の方々のテニスの レベルアップと、お互いの交流をより一層深めることを目的と して、一般社団法人東京都テニス協会実業団委員会の皆様 が創設された大会と承っております。

種目も男子・女子・ベテランと、それぞれ多くのクラス分けがなされトータル21種目、参加者も延べ800名のビックな大会となっています。 A クラス出場の選手の中には、日本リーグ経験者や、この大会での優勝を機に全日本テニス選手権に出場された選手もおられます。また、社会人になり初めてラケットを握りDクラスから、ついにはAクラスに登りつめた方もおられると伺っております。

このように、本大会が社会人テニスの発展に多大な貢献を されていることは、ひとえに、本大会を創設された実業団 委員会をはじめとする関係各位の熱意と努力の賜と確信いた します。

このような大変意義のある素晴らしい大会に弊社が微力ではありますが協賛させていただきますことは誠に光栄と深く感謝いたしますとともに、今後とも出来る限りの協力をさせていただきたいと思います。

最後に、本大会開催に際しまして、主催者であられます 一般社団法人東京都テニス協会様、運営にあたられます一般 社団法人東京都テニス協会実業団委員会様、各分野で多大 なるご尽力をされました関係各位に心から敬意を表しますと ともに、本大会の益々のご発展を心から祈念申し上げまして ご挨拶とさせて頂きます。